
Présents : 
Nathalie F.                  Claude M.
Colette MV.                Sylvain G.
Michel C.                     Bruno C.
Bertrand C.                 Alex F.
Stéphanie L.               Xavier W.
Daniel M.                   Jessica L.
Astrid H.                     Virginie V.

Excusé: Damien O.

1ere réunion du comité directeur du GUMS depuis + de 30 ans : les statuts sont enfin respectés

Plan :
• Bilan achat DVA
• WE cascade de glace
• Gestion activité ski de rando
• Atelier fartage
• Créneaux mur pour le canyon
• Formation
• Subventions
• Besoin en matériel
• Point sur activité ski nordique
• Point sur activité canyon
• Horaires permanence
• Concours de soupe

Bilan achat DVA

Une commande groupée de DVA, pelles et sondes au magasin le Vieux Campeur à Chambéry a permis 
d’obtenir des tarifs intéressants et de réaliser une économie de 1700€ environ:
23 DVA dont 5 pour le GUMS (remplacement de DVA ayant fait leur temps) soit 18 personnes équipées
12 pelles et 8 sondes
-Valeur commande : 4975,44€
Un différentiel de 33,33€ en faveur du GUMS est retrouvé suite à un changement de TVA entre le devis et la 
commande. Stéphanie se met en lien avec le magasin afin d’acheter quelque chose de cette valeur afin de 
remettre les comptes à 0.
 

WE cascade de glace

Un adhérent du club souhaitait organiser un WE découverte cascade de glace avec ses amis ainsi que 2 
guides et ouvrir ces journées aux adhérents GUMS.
Le principe était de faire payer les participants.
Une incompatibilité de calendrier ne permet pas l’organisation de ce WE.

Gestion affluence ski de rando

     Demande forte de la pratique de cette activité avec sollicitation de nouvelles inscriptions alors que le  
     cycle de progression est déjà bien entamé.
     Chaque WE, en moyenne 5 sorties sont organisées alors que les conditions sont moyennes.
     La capacité de l’encadrement arrive à sa limite, sachant que celle-ci a été augmentée depuis l’an passé.

     
     Plusieurs co-encadrants sont en cours de formation.
     Pour des raisons de sécurité, il est décidé de ne plus accepter de nouvelles inscriptions sur cette activité 



    (débutant ou expérimenté) sauf si initiateur ski alpinisme et inscrit 2012-2013.
     80 à 90% des pratiquants ont participés au WE sécurité neige avalanche.
     
      Inscriptions 2014-2015 : le fonctionnement sera abordé lors d’un prochain CD.
      Pré-inscriptions en juin, carte comme pour escalade ?
   

Atelier fartage

     Proposé par Xavier
     Constat : -ski pas forcement correctement farté
                    -manque de place à domicile
                    -pas de bâche
                    -pas de vieux fer à repasser

      Mise en place d’un atelier où les personnes viennent farter leurs skis. Si pas d’expérience dans ce 
     domaine, elles pourront être « encadrées » au départ, le but étant de les autonomiser.
     Il faut compter environ 15 min pour farter une paire.
     Si une personne ne vient pas avec son fart, une participation lui sera demandée (1€ ?)

     Matériel : -étaux à ski (4)
                      -raclette
                      -fart (différentes couleurs)
                      -fer à repasser (Michel)

     Avant d’acheter le matériel, Xavier fera 1 point avec Pascal sur ce que le club possède.

    
Accès au mur pour entrainement manip cordes/canyon

       Des créneaux ont été obtenus pour utiliser le mur de Berthollet pour l’activité canyon/manip de cordes :
       Lundi soir de 18h à 20h
       Mardi soir de 20h à 22h 1f tous les 15 jours 

  Formation

• Initiateurs SAE :
Suite à l’AG du CD FFME, 2 sessions sont ouvertes à Annecy en mars-avril et juin.
3 futurs initiateurs motivés : Antoine, Fred, Morad.
Sylvain vérifie les dates des futures sessions et communiquera ensuite.

• Boite mail formation :
Tous les mails concernant la formation arrivent sur une boite générique et sont archivés sur le site 
internet GUMS.
Michel C consulte ces mails.
Un point rapide est refait sur l’articulation entre les responsables d’activités et le responsable 
formation.
Le responsable formation s’occupe de toutes les formations sauf celles concernant l’escalade.

Il faudra prévoir une réunion afin d’aborder + précisément ce point.

  Subventions



       Le GUMS ne peut prétendre à une subvention du CNDS (/ priorités CNDS).
       Nathalie et Virginie s’occupent de demander une subvention au conseil général.

      Aparthé : Le CD FFME a reçu 5000€ du CNDS à partager entre plusieurs clubs. Réponse d’ici le 15  
      février pour subvention demandée par GUMS

Besoin en matériel

• Ski de rando : matériel de fartage (Xavier)
• Escalade : 2 relais

                       Plots (50) pour la recherche DVA lors de la fête de l’escalade (Sylvain)
2 malles vides sont à Baudelaire et seront mises en vente.

• Orientation : Balise (Stéphanie)
• Alpinisme : 2 talkies walkies
• Canyon : longes double spelegica petzl

Activité Ski nordique

      Démarrage et découverte de l’activité cette année. 
      Du fait d’achats personnels en tentes (2) et pulkas, l’activité peut démarrer ainsi. 
      L’investissement dans l’activité est à réfléchir en fonction du  potentiel de cette dernière.

      Un dossier de demande de subvention est en cours de construction auprès du CD FFME

Activité Canyon

       Cette activité n’a proposé que peu de sortie l’an passé.
       Problème d’encadrement pour proposer les sorties : 2 encadrants pour le club sur 2014 (1 encadrant 
       moins dispo), 2 encadrants étant nécessaires/sortie
       Implication +++ de Damien dans la gestion de l’activité, volonté de formation des 2 encadrants (Damien 
       et Florent)
       Comment faire pour faire survivre l’activité au sein du club ?
       Damien propose un partenariat avec l’AFC (Association Française de Canyoning afin de récupérer des 
       encadrants et proposer des sorties.
       
       Le CD vote à l’unanimité le projet afin de trouver une solution de partenariat avec l’AFC.

       Modalités à réfléchir: écriture d’un contrat, carte découverte GUMS pour encadrant AFC ?

Horaires permanence du vendredi

       Proposition de modifier l’horaire de la permanence : 19h00 au lieu de 19h30.
       Remarque : sur le site, l’horaire est erroné (19h45)
                                        
       Une demande sera faite auprès des encadrants. Le CD est ok pour avancer l’horaire à 19h00.

Concours de soupe

      1er concours de soupe organisé le vendredi 21 février.
      L’idée est de faire goûter aux amateurs des soupes maison, préparées par les adhérents volontaires.
      2 prix seront décernés pour l’occasion : celui de la meilleure soupe et celui de la plus originale.



      Sylvain va communiquer sur la liste de diffusion.


